



PUNTO Y SEGUIDO

De dragón a mapache

Juan Manuel Jiménez
@juanmapregunta



El ex alcalde de Cuajimalpa, a quien le dicen “El Dragón”, pasó de dragón a mapache. Adrián Rubalcava Suárez fue el fichaje de Claudia Sheinbaum y Clara Brugada que se ha convertido en el nuevo mapache electoral de Morena y vaya que se paseó por toda la CD-MX “operando”.

De hecho, Rubalcava es señalado por varios miembros del Partido Acción Nacional, como el responsable de varios delitos electorales en al menos 5 alcaldías. Inclusive diversas denuncias lo señalan directamente a él y a su equipo de haber tenido conductas que violan la ley electoral.

Fuentes del Partido Revolucionario Institucional y del PAN aseguran que Rubalcava Suárez está detrás de importantes triunfos para Morena. Sin em-

bargo, perdió la alcaldía donde él gobernó los últimos seis años: Cuajimalpa. Seguramente pasó vergüenza después de haber visto el conteo rápido, ya que esa era la alcaldía que les aseguraba a los morenistas que ganaría sin problemas. Eso sí, sus candidatos a diputaciones locales y federales triunfaron en la contienda, pero insisto, perdió la alcaldía contra quien ya una vez le había ganado en el poniente de la ciudad, Carlos Orvañanos. Estaremos a la espera de cómo se defiende el dragón del “príncipe” Orvañanos ya que me dicen que su equipo irá tras él.

Mucho ha de estar lamentando Rubalcava el ofrecimiento por parte de Alejandro “Alito” Moreno, presidente nacional del PRI, de ocupar un escaño en el Senado de la República, ya que hoy tendría carro completo en Cuajimalpa (diputado local, diputado federal y alcaldía), su lugar en la Cámara Alta y sobre todas las cosas, tranquilidad de que no será perseguido políticamente.

Pero, prefirió pasar de dragón a mapache.

Por cierto:

1. **SORPRESA.** Javier López Casarín y Alessandra Rojo de la Vega gobernaran Alvaro Obregón y Cuauhtemoc, respectivamente. Ambos hicieron buen trabajo territorial, que el 2 de junio se reflejó en las urnas. ¿Alguien lo vio venir?

2. **OJO.** Candidatos de la coalición Fuerza y Corazón por el Estado de México, encabezados por Marco Antonio “Tony” Rodríguez, alcalde con licencia de Tlalnepantla, sostuvieron una conferencia de prensa donde informaron de diversas anomalías en la contienda electoral. De comprobar el juego sucio de sus contrincantes ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), sería la punta del iceberg ya que se han denunciado múltiples irregularidades que van desde actas alteradas, retrasos de hasta hora y media en la apertura de casillas, sábanas con firmas diferentes hasta cambio de funcionarios del IEEM. Si se avalan estos dichos, Tlalnepantla podría ser el primer municipio mexiquense que le arrebatara el virtual triunfo al partido en el poder.

Vivo la noticia, para contarle la historia ●